
Reunión 02 de octubre de 2019 

Asistentes: 

Aroa, Juanma, Nico, Yoly. 

 

Se  informa  del  contenido  de  la  reunión  del  Consejo  Escolar  urgente  que  se  celebró  el  día 

24.09.2019, en el que se aprobaron las becas de comedor y Releo entregadas, para su gestión 

en los estamentos pertinentes. 

Como ruegos y preguntas por parte del AMPA, se solicitó que se propusiera  la votación en el 

siguiente Consejo Escolar de  la  jornada continua, por defecto, ya que el curso anterior no se 

realizó, por tener una información errónea en cuanto al contrato de transporte. 

También planteo el AMPA,  la posibilidad de realizar alguna actividad, por  la manifestación de 

viernes, en cuanto al Cambio Climático y medio ambiente. 

 

Se  informa  también  de  la  reunión  mantenida  con  el  Ayuntamiento  de  Espinosa  de  los 

Monteros (concejal de educación) y las representantes del instituto, con respecto al Banco de 

Libros,  intentando que  los  importes de  los dos Bancos se separen y se  incremente el  importe 

global (12.000€) en líneas generales. 

Desde el Ayuntamiento nos transmiten la intención de poder satisfacer nuestras inquietudes. 

 

Se  recuerda  el  realizar  la  circular  para  entregar,  de  nuevo,  a  los  padres,  invitándoles  a  la 

asistencias de las reuniones del AMPA, especificando los días y las horas. 

 

Se retomará la carta que se entrega con las matrículas, actualizarla un poco y entregar. 

 

Como actividad para este año, Aroa y Nica, se informarán de la realización de primeros auxilios 

para  los alumn@s, pero no de forma globar, sino ver  la forma de realizarlos por cursos, y así 

cubra las necesidades de cada edad. 

 

Se comentan  las cuestiones para  llevar al próximo Consejo Escolar, que entendemos  sea en 

breve. 

‐Adelantarnos al clima y ver cómo se puede afrontar  la  limpieza del patio y  la entrada por  la 

parte de fuera de la verja  y su mantenimiento en momento de nieve. 

‐Que las agendas se utilicen de manera continua. 

‐La apertura de  la puerta que sea a  la hora establecida, y no más  tarde, para que  los niñ@s 

puedan llegar bien a la fila. 

‐Entendemos que la información de las reuniones del Consejo Escolar no llevan a las familias, 

plantear  el  que  se  puedan  colgar  en  la web…,  incluso  ponerlas  en  el  tablón  de  anuncios, 

intentando que este esté mas accesible. 

 

 

 

 

 

 

 


